



En la instancia participaron comunidades educativas de la comuna de Talca.

COLEGIOS PARTICIPARON EN TALLER DE AUTOCUIDADO

- Junaeb y el DAEM de Talca organizaron esta actividad, como parte del “Programa de Habilidades para la Vida”.

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) ejecuta el “Programa de Habilidades para la Vida” (HPV) a través de la intervención psicosocial, con el objetivo de apoyar y acompañar a los estudiantes desde Prekinder hasta 4° medio, así como a sus comunidades educativas. En este sentido, el director regional de Junaeb, Patricio Uribe Ibáñez destacó que “Junaeb desarrolla el Programa de Habilidades para la Vida en 26 comunas, abarcando 340 establecimientos educativos en nuestra Región del Maule, con el fin de fomentar habilidades psicosociales que favorezcan el bienestar de los estudiantes. A través de actividades orientadas a la prevención, detección y promoción de la salud mental, buscamos que los estudiantes puedan tener trayectorias educativas exitosas y saludables. En este sentido, el compromiso de los equipos educativos es fundamental”.

TALLER

Como parte de estas acciones, en

coordinación con el Departamento de Educación de Talca (DAEM), se convocó a los establecimientos educativos de la comuna para participar en el primer “Taller de Autocuidado” dirigido a los equipos de gestión, cuyo objetivo fue fortalecer el bienestar y las habilidades de autocuidado en los equipos educativos, como parte de una estrategia integral para mejorar el ambiente escolar y apoyar a los estudiantes de manera efectiva.

PROGRAMA

Cabe destacar, que durante marzo los equipos ejecutores de HPV visitaron los establecimientos educativos para presentar los objetivos y coordinar con los equipos de gestión el proceso de intervención del año 2025.

La implementación del programa HPV se realiza en establecimientos educativos públicos de dependencia municipal, corporaciones municipales o Servicio Local de Educación, así como en establecimientos particulares subvencionados que han sido priorizados y adscritos al programa.

El primer “Taller de Autocuidado” fue dirigido a los equipos de gestión, cuyo objetivo fue fortalecer el bienestar y las habilidades de autocuidado en los equipos educativos, como parte de una estrategia integral.